



Bukele. Consolida su poder en una "democracia de partido único"

INTERNACIONAL / B1



Economía. Razones por las que se considera a Uruguay "país caro"

ECONOMÍA / A8

Connoción por el asesinato de un policía en el barrio Marconi

Alexis Meireles, de 37 años, estaba casado y tenía dos hijos, de 11 y 7

Recibió un balazo en el pecho en un operativo; hay **dos detenidos**

La muerte del policía Alexis Meireles, de 37 años, casado y padre de dos niños de 11 y 7 años, ocurrida en la madrugada de ayer lunes, causó connoción. El ministro del Interior, Nicolás Martinelli, y las autoridades policiales manifestaron su dolor e insistieron en que no se detendrán hasta dar con los responsables del crimen. "No vamos a parar hasta encontrar a los asesinos de Alexis", dijo Martinelli y aseguró que esperan que "paguen por lo que hicieron en la cárcel".

Meireles se encontraba en el barrio Marconi sobre las 02:00 horas del lunes cuando se topó con un grupo de personas en "actitud sospechosa". Tras pedir ayuda a otro móvil, se acercó al lugar, pero al llegar los sospechosos ya se habían ido. Fue allí cuando al regresar a su patrullero se escucharon nueve detonaciones; uno de esos disparos dio en el pecho de Meireles. Pese a que se lo trasladó a un centro asistencial, falleció al poco tiempo.



VIGILANCIA. La Policía redobló ayer su presencia en el barrio Marconi luego del asesinato del agente Meireles. El director de la Policía Nacional, José Azambuya, dijo que contaban con "elementos firmes para identificar a los presuntos responsables".

La Policía, luego de identificar la vivienda de donde surgieron los disparos utilizando el sistema ShotSpotter, detuvo a dos sospechosos de haber participado en el homicidio, quienes se encuentran a disposición de la justicia.

El arma utilizada para el ataque habría sido una pistola 9 milímetros.

Al tratarse de policías de Investigaciones, Meireles y sus compañeros iban de particulares. Consultado el Ministerio del Interior sobre si el policía asesinado llevaba chaleco antibalas al momento del ataque, la respuesta al cierre de esta edición fue que "ese elemento se encuentra dentro de la investigación".

NACIONAL / A2

UN SOFTWARE IDENTIFICÓ PROCEDENCIA DEL DISPARO

El sistema de identificación de disparos ShotSpotter, permitió ubicar de dónde partió el balazo que mató al policía Alexis Meireles. Este software está operativo desde diciembre. ShotSpotter funciona en dos áreas: una de



5 km² y otra de 7 km². El barrio Marconi integra una de ellas. El software funciona a través de sensores acústicos que detectan desde dónde son efectuados los disparos. Envía una señal a un centro de revisión en Estados Unidos que, una vez confirmado que se trató de un disparo, manda una alerta a la Policía. Esta triangulación dura un minuto.

CONTRATOS DIRECTOS

Polémica por Salto Grande

El canciller Omar Paganini concurrirá hoy a la Comisión Permanente del Parlamento a dar explicaciones sobre la gestión de la delegación uruguaya en la Comisión Técnica Mixta (CTM) de Salto Grande. El Frente Amplio y Cabildo Abierto dicen que el gobierno no cumplió con el reclamo de la Cámara de Diputados en octubre, de que cesen los funcionarios que ingresaron por designación directa al organismo binacional.

NACIONAL / A3



Álvaro Delgado.

Delgado dijo que ofrece "reelegir" al gobierno

Precandidato lanzó su campaña "Uruguay Para Adelante"

El precandidato del Partido Nacional Álvaro Delgado lanzó ayer lunes su campaña para las elecciones internas de junio, afirmando que le ofrecerá "a la gente la posibilidad de reelegir al gobierno" actual.

La idea de continuidad que ofrece Delgado se refleja en el logo que usará: dos tics azules como el de "la positiva" que identificó al presidente Luis Lacalle Pou. El lema es "Uruguay Para Adelante".

Acompañaron el lanzamiento de su campaña la vicepresidenta Beatriz Argimón y los ministros Martín Lema (Desarrollo Social) y Javier García (Defensa). "Estamos tremadamente comprometidos con este gobierno. Somos el corazón de este gobierno, lo decimos con mucho orgullo", sostuvo Delgado.

"Nosotros vamos a ofrecerle a la gente la posibilidad de reelegir al gobierno. Generan-

do los dos componentes que lo caracterizan: el concepto de la libertad y el concepto de la confianza", insistió.

En la última semana de febrero Delgado presentará sus lineamientos programáticos, que están coordinados por el economista Agustín Iturralde. Estos lineamientos tendrán "un solo objetivo: empezar a proyectar y avanzar al país en función de lo que se hizo en este gobierno".

NACIONAL / A4

EN ESTE NÚMERO

ESTRENO TRIUNFAL DE PEÑAROL

Le ganó a Boston y se metió en los cuartos de la Copa AUF Uruguay. Hoy Nacional-Liverpool.

OVACIÓN / C2-4



EL TIEMPO

MÍN. 21°

MÁX. 33°



Nuboso. Baja probabilidad de tormentas aisladas.



Tu contraseña puede ser más obvia de lo que pensás.

Conocé #LaFormaCorrecta de proteger tus datos en santander.com.uy